

Muere sujeto que ingresó baleado al Hospital Van Buren de Valparaíso: tenía 4 impactos



Un hombre de 28 años perdió la vida en el Hospital Carlos van Buren de Valparaíso, lugar al que llegó luego de haber recibido cuatro impactos de bala.

Según información proporcionada por la PDI, el sujeto ingresó gravemente herido al recinto de salud a eso de las 6 de la mañana de este domingo, sin embargo se requirió la presencia de la Brigada de Homicidios recién a eso de las 21:00 horas.

En el lugar, detectives de la BH, junto a peritos y el médico criminalista, efectuaron el examen del cuerpo, observando que mantenía cuatro impactos balísticos en sus extremidades inferiores, los que finalmente le causan la muerte.

"Sin embargo, la escasez de antecedentes, al no saber de qué manera es trasladado o por qué es trasladado al Hospital Carlos van Buren de Valparaíso, estamos recién iniciando la investigación", indicó el subprefecto Flavio Espino-

Detectives de la Brigada de Homicidios realizan una serie de diligencias para establecer dónde ocurrieron los hechos y quiénes serían los responsables del mismo.

za, jefe de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones de Valparaíso.

Así es como los oficiales iniciaron las primeras indagatorias para establecer dónde habría sido el principio de ejecución de este crimen, además de determinar quié-

nes serían los posibles autores de este nuevo hecho de sangre en la Ciudad Puerto.

"Con ello, poder establecer acabadamente una investigación y estos antecedentes ser puestos a disposición del Ministerio Público", cerró el subprefecto Espinoza.